

التاريخ : 11 / 05 / 2021

المحترمين السادة / شركة بورصة الكويت دولة الكويت

تحية طيبة وبعد "

# الموضوع: البيانات المالية الرحلية للفترة المنتهية في 2021/03/31 لشركة الديرة القايضة والشركات التابعة

برجاء الإحاطة بأن مجلس إدارة شركة الديرة القابضة قد عقد إجتماعه اليوم 2021/05/11 في تمام الساعة الواحدة ظهراً ، وقد وافق المجلس على القرارات التالية:

- إطلع المجلس على البيانات المالية المرحلية المجمعة للشركة عن الفترة المنتهية في 2021/03/31 ووافق عليها واعتمدها .

وعليه، نرفق لكم طيه نموذج نتائج البيانات المالية الرحلية المجمعة عن الفترة الللية النتهية في 31/03/31 وكنلك البيانات السالية السرحلية المجمعة للفتسرة النتهية في 2021/03/31 (نسخة باللفة العربية ونسخة باللفة الإنجليزية) وذلك بعد إعتمادها من مجلس إدارة الشركة في إجتماعه اليوم.

برجاء الإحاطة واتخاذ ما يلزم.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام »

Al-Deera Holding Co.

طللال بيدر البحر رئيس مجلس الأدارة

Cr No. 72505

Issued & Paid Up Capital: 9,177,056 KD

السجل التجاري 72505

رأس المال المصدر والمدهوع: 9,177,056 دلك

ص ب.: 4839 الصفاة، 13049 الكريت - تلفون: 3955 / 2249 3966 / 2249 - هاكس: 3963 2249 - عاكس P.O.Box: 4839 Safat, 13049 Kuwait - Tel.: +965 2249 3966 / 2249 3955 - Fax: +965 2249 3963 info@aldeeraholding.com www.aldeeraholding.com

Financial Results Form Kuwaiti Company (KWD) تموذج نثائج البيانات المالية الشركات الكوبتية (د.ك.)

Select from the list	2021-03-31	خارمن القائمة	
Company Name		سم الشركة	
ALDeera Holding (K.P.S.C)		ركة الديرة القابضة ( ش.م.ك.ع)	
Board of Directors Meeting Date		ارخ اجتماع مجلس الإدارة	
	2021-05-11		
Required Documents		المستندات الواجب إرفاقها بالنموذج	
☑ Approved financial statements		🗵 تسخة من البيانات المالية المعتمدة	
☑ Approved auditor's report	🗵 نسخة من تقرير مراقب الحسابات المعتمد		

	فترة الثلاث اشهر العالية	فترة الثلاث اشهر المقارنة	التقيير (١٧)	
بيان Statemen	Three Month Current Comparative Period Period		Change (%)	
Statemen	2021-03-31	2020-03-31		
بيافي الربع (الخسارة) الخاص بمساهيي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company	135,102	(904,724)	-115 %	
يحية (خسارة) السهم الأساسية والمخففة Basic & Diluted Earnings per Share	1.47	(4.58)	-132 %	
لموجودات المتداولة Current Assets	245,935	385,499	-36 %	
جمالي الموجودات Total Assets	21,791,163	18,823,661	-16 %	
للطلوبات المتداولة Current Liabilities	10,148,578	15,436,403	-34%	
إجمالي المطلوبات Total Liabilities	10,304,147	15,582,511	-34%	
إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم Total Equity attributable to the owners of the Parent Company	11,250,872	3,001,782	275%	
إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue	255,753	(711,805)	-136%	
صافي الربح (الخسارة) التشفيلية Net Operating Profit (Loss)	134,161	(904,933)	-115%	
الخسائر المازاكمة / رأس المال المدفوع Accumulated Loss/ Paid-Up Share Capital	-14.03%	-76.50%	-82%	

	الربع الاول الحالي	الربع الاول المقارن	التغيير (96)
البيان Statement	First Quarter Current Period	First Quarter Comparat Change (%) Period	
	2021-03-31	2020-03-31	
صافي الربح (الخسارة) الخاص بمسامعي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company	لا يتطبق	لا ينطبق	
رُحِية (خمارة) السهم الأساسية والمخففة Basic & Diluted Earnings per Share	لا ينطبق	لا ينطبق	
إجمالي الإبرادات اللشغيلية Total Operating Revenue	لا ينطبق	لا ينطبق	
صافي الربح (الخسارة) التشغيلية (Net Operating Profit (Loss	لا ينطبق	لا ينطبق	

### • Not Applicable for first Quarter

لا ينطبق على الربع الأول

Increase/Decrease in Net Profit (Loss) is due to	سبب ارتفاع/انخفاض صافي الربح (الخسارة)
Profits from investment in associate companies during the period amounted to KD 255,662 compared to losses of KD 709,289 for the same period last year	الارباح الناتجة عن الاستثمار في شركات زميلة خلال الفترة والبالغة 255,662 د.ك مقارنة بخسائر 709,289 د.ك عن نفس الفترة من العام السابق .
Finance cost for the current period is KD 37,564 and KD 118,131 for the previous period.	بلغت تكاليف التمويل 37,564 د.ك خلال الفترة الحالية مقابل 118,131 د.ك خلال الفترة السابقة.
Total Revenue realized from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمال الإبرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
Total revenues realized from dealing with related parties amounting to KD <u>NIL</u> .	بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ لاشي ديناركوبتي.
Total Expenditures incurred from dealing with related parties (value, KWD)	يلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ دنك.)
Total expenditures incurred from dealing with related parties amounting to KD 60,064.	بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة ميلغ 60,064 ديناركوري.

Corporate Actions		ستحقاقات الأسهم (الإجراءات المؤسسية)
النسية	القيمة	
لا يوجد	لايوجد	وزیعات نقدیة Cash Dividends
لا يوجد	لا يوجد	ئوزىغات أسهم منحة Bonus Share
لا يوجد	لا يوجد	برزیعات أخری Other Dividend
لا يوجد	لا يوجد	عدم توزیع أرباح No Dividends
	**************************************	
	علاوة الإصدار	زيادة رأس المال
	Issue Premium	Capital Increase
		تخفیض رأس المال Capital Decrease

The Company's comments in case the auditor has concerns or a qualified opinion	تعقيب الشركة في حال فيام مر اقب العسايات بإبداء ملاحظات أو تحفظات
·	

حتم الشركة	التوفيع	المسعى الوطيفي	Name Name
Company Seal	Signature	Title	
شركة الديرة القابضة		رئيس مجلس الإدارة	طلال بدرالبحر

Attach a copy of the financial statements approved by the Board of Directors and the approved auditor's report

يجب ارفاق لسخة البيانات المالية المعتمدة من مجلس الإدارة وتقرير مراقب الحسابات



عمارة السوق الكبير برج أ - الدور الناسع ص.ب 2986 الصفاة 13030 تَلْفُونَ 9 / 965-2244-3900 +965-فاكس 4965-2243-8451 www.grantthornton.com.kw

# تقرير المراجعة حول المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة

الى السادة أعضاء مجلس الادارة شركة الديرة القابضة -ش.م.ك.ع

#### المقدمة

قمنا بمراجعة بيان المركز المالي المرحلي المكثف المجمع المرفق لشركة الديرة القابضة - ش.م.ك.ع ("الشركة الام") والشركات التابعة لها ("المجموعة") كما في 31 مارس 2021 والمعلومات المرحلية المكثفة المجمعة المتعلقة به للأرباح أو الخسائر والارباح أو الخسائر والايرادات الشاملة الاخرى والتغيرات في حقوق الملكية والتدفقات النقدية لفترة الثلاثة أشهر المنتهية في ذلك التاريخ. ان الإدارة هي الجهة المسؤولة عن اعداد وعرض هذه المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة وفقا لمعيار المحاسبة الدولي رقم 34 "التقرير المالي المرحلي". ان مسؤوليتنا هي أن نعير عن استنتاجنا حول هذه المعلومات المالية المرحلية المكتفة المجمعة استنادا الى مراجعتناً.

### نطاق المراجعة

قمنا بمراجعتنا وفقا للمعيار الدولي 2410 المتعلق بمهام المراجعة "مراجعة المعلومات المالية المرحلية من قبل مدقق الحسابات المستقل للمنشأة". تتضمن مراجعة المعلومات المالية المرحلية توجيه الاستفسارات بشكل رنيسي إلى الأشخاص المسؤولين عن الأمور المالية والمحاسبية، وتطبيق أجراءات المراجعة التحليلية وأجراءات أخرى. ان نطاق المراجعة يقلُّ بشكل جوهري عن التدقيق وفقاً للمعابير الدولية للتدقيق، وبالتالي لا يمكننا من الحصول على تأكيدات حول كافة الأمور الجوهرية والتي يمكن أن يتم تحديدها من خلال التنقيق. وبناء عليه، فإننا لا نبدي رأيا يتعلق بالتدقيق.

### الاستنتاج

استنادا آلى مراجعتنا، لم يرد الى علمنا ما يستوجب الاعتقاد بأن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة المرفقة لم يتم إعدادها، من كافة النواحي المادية، وفقا لمعيار المحاسبة الدولي رقم 34 "التقرير المالي المرحلي".

التقرير حول المنطلبات القاتونية والتشريعية الاخرى

استنادًا الى مراجعتنا ، فإن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة متفقة مع ما هو وارد في الدفاتر المحاسبية للشركة الأم. وحسبما وصل اليه علمنا واعتقادنا لم تقع خلال فترة الثلاثة اشهر المنتهية في 31 مارس 2021 اية مخالفات لاحكام قانون الشركات رقم (1) لسنة 2016 ولانحته التنفيذية ، أو النظام الأساسي وعقد التاسيس للشركة الأم والتعديلات اللاحقة لهم على وجه يؤثر ماديا في نشاط الشركة الام أو في

نبين أيضًا أنه، حسبما وصل اليه علمنا واعتقادنا، لم تقع أية مخالفات لاحكام القانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن هيئة أسواق المال والتعليمات المتعلقة بـــه خلال فترة الثلاثة اشهر المنتهية في 31 مارس 2021 على وجه قد يكون له تأثير مادي على نشاط الشركة الأم أو مركزها المالي.

عبداللطيف محمد العيبان (CPA)

(مراقب مرخص رقم 94 فنة أ)

جرانت تورنتون - القطامي والعيبان وشركاهم

الكويت 11 مايو 2021

Souq Al-Kabeer Building Block A - 9th Floor P. O. BOX 2986 Safat 13030 State of Kuwait T+965-2244-3900/9 F+965-2243-8451 www.grantthornton.com.kw

# Report on review of interim condensed consolidated financial information

To the board of directors of Al-Deera Holdng Company – KPSC Kuwait

#### Introduction

We have reviewed the accompanying interim condensed consolidated statement of financial position of Al-Deera Holding Company - KPSC ("the Parent Company") and its subsidiaries ("the Group") as of 31 March 2021 and the related interim condensed consolidated statements of profit or loss, profit or loss and other comprehensive income, changes in equity and cash flows for the three-month period then ended. Management is responsible for the preparation and presentation of this interim condensed consolidated financial information in accordance with International Accounting Standard 34, "Interim Financial Reporting". Our responsibility is to express a conclusion on this interim condensed consolidated financial information based on our review.

### Scope of Review

We conducted our review in accordance with International Standard on Review Engagements 2410, "Review of Interim Financial Information Performed by the Independent Auditor of the Entity." A review of interim financial information consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and applying analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in accordance with International Standards on Auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we would become aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an audit opinion.

### Conclusion

Based on our review, nothing has come to our attention that necessitates the belief that the accompanying interim condensed consolidated financial information has not been prepared, in all material respects, in accordance with International Accounting Standard No. 34 "Interim Financial Report".

## Report on review of other legal and regulatory requirements

Based on our review, the interim condensed consolidated financial information is in agreement with the books of the Parent Company. We further report that, to the best of our knowledge and belief, no violations of the Companies Law No. 1 of 2016 and its Executive Regulations, or of the Parent Company's Memorandum of Incorporation and Articles of Association, as amended, have occurred during the three-month period ended 31 March 2021 that might have had a material effect on the business or financial position of the Parent Company.

We further report that, during the course of our review, to the best of our knowledge and belief, we have not become aware of any material violations of the provisions of Law No. 7 of 2010 concerning the Capital Markets Authority and its related regulations during the three-month period ended 31 March 2021 that might had a material effect on the business or financial position of the Parent Company.

Abdullatif M. Al-Aiban (CPA)

(Licence No. 94-A)

of Grant Thornton - Al-Qatami, Al-Aiban & Partners

Kuwait

11 May 2021